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Mari Swaruu: Hola a todos. Gracias por pasar por mi canal. Espero que hoy estén
todos felices y bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o
como mejor lo vea el espectador y la publicó únicamente con fines de
entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos
para ver... que vea. 

Si son nuevos en mi canal, deberían ver al menos algunos de los videos anteriores
de esta serie para comprender todo el contexto de lo que estoy diciendo aquí.
Publicaré enlaces a esos otros videos arriba y a la derecha de su pantalla.

Los Etorthan, o Grises altos de nariz grande, el destacamento que los niveles
superiores de la Federación Galáctica enviaron en su representación y que habían
llegado a la órbita cercana a la Tierra el 31 de Diciembre de 2024, mantuvieron
reuniones de alto nivel con los representantes de las sociedades secretas del Cabal
de la Tierra, en la base subterránea de la Federación Galáctica en la Antártida,
durante el fin de semana del 27 y 28 de Enero de 2024. 

Aunque la Federación Galáctica siempre dice que actúan con total transparencia,
este es un ejemplo contundente de cómo están siendo de todo menos transparentes,
porque no nos han informado cuáles eran los temas de sus reuniones, qué hacían allí
y con quién estaban hablando, a pesar de que abierta y directamente solicitamos esa
información.

Es bastante obvio suponer que no nos informaron porque sabían que lo compartiría
aquí con todos ustedes, pero lo peor es que tampoco están informando a ninguna
otra raza estelar en la órbita de la Tierra, porque les hemos preguntado a aquellos
con los que tenemos algún contacto y dijeron que no habían recibido tal información.

Sin embargo, como hace unos días tuvimos una pista de lo que iba a pasar en la
Antártida durante el fin de semana pasado, los Etorthan se iban a reunir con
miembros muy secretos del Cabal, de aquellos que ni siquiera tienen ningún nombre
público, aquellos que administran la Tierra y sus gobiernos por debajo de la mesa.

Estos debían darle a la Federación Galáctica un informe completo de cuáles son sus
planes para el futuro cercano de la sociedad en la Tierra y los Etorthan debían llevar
ese informe en persona a los representantes de la Federación Galáctica superior, a
quienes los enviaron en primer lugar. Y ese es otro punto importante donde podemos
ver una gran falta de transparencia porque, como dije antes, esos líderes son
inaccesibles para el resto de las razas estelares que orbitan la Tierra, incluida la mía.
Nadie sabe quiénes son y eso solo puede tomarse como una mala noticia.

Además, el destacamento Etorthan que había informado abiertamente a todos los
que se encontraban en órbita alta de la Tierra que partirían a finales de enero,
decidió dejar a un número no revelado de diplomáticos Etorthan estacionados
permanentemente en la nave biosfera Andrómedana Viera que había estado
acomodando a todos ellos durante su visita. No se sabe exactamente quién decidió
eso y con qué autoridad.



Esto significa que tendremos la presencia turbia, dudosa y engañosa de los Etorthan
qué escudriñarán constantemente lo que hacen las otras razas estelares en la órbita
de la Tierra e informarán constantemente a sus superiores de todo lo que está
sucediendo. Los gatos Urmah nos han informado y dicho por qué no se puede confiar
en ellos.

Para empeorar las cosas, el principal destacamento Etorthan qué dice representar
los niveles superiores de la Federación Galáctica, ahora ha programado visitas
anuales a la órbita alta de la Tierra al final de cada año. Oficialmente, siempre
llegarán en algún momento de Diciembre.

Como expliqué en el primer video sobre este tema, la visita y presencia cerca de la
Tierra de los representantes de las Federación superior siempre está asociada con
acontecimientos drásticos, ó al menos importantes, que suceden en la Tierra, por
ejemplo el inicio de una gran guerra o un colapso económico. No hace falta decir que
es bastante interesante, e incluso preocupante, ver que a partir de ahora llegarán
cerca de la Tierra todos los años, debido a las implicaciones lógicas. Está claro que a
partir de ahora quieren controlar algo más de cerca. 

La forma en que el destacamento Etorthan retuerce y cambia su agenda, por ejemplo
dejando ahora representantes permanentemente aquí, me parece exactamente cómo
funciona el Cabal en la Tierra, avanzando lenta pero implacablemente sus agendas,
utilizando el método del pequeño paso. Esto es muy parecido al viejo refrán que dice
que para freír una rana en una sartén, debes aumentar el fuego muy lentamente para
que no se dé cuenta hasta que esté cocida. Si lo haces demasiado rápido,
simplemente saltará. 

Así es como controlan la sociedad en la Tierra, pacientemente cambian las cosas
todo el tiempo, lentamente dejando que la gente se ajuste y se acostumbre a la
nueva normalidad y esas últimas son sus propias palabras, por lo que ni siquiera se
molestan en ocultar esto.

También imponen una ley, o la llamada regulación de emergencia, para enfrentar un
problema, y luego afirman que es solo temporal mientras el problema persiste, pero
cuando se resuelve, gran parte de la nueva ley o nueva regulación permanece en
vigor. Esa era su intención y plan en primer lugar, ya que crearon el problema para
vender la solución. Solución, ley o reglamento, que permanece después de que se
resuelve el problema y que el público nunca habría aceptado sin el problema artificial.

Veo al destacamento Etorthan, por lo tanto a la Federación Galáctica, operando y
procediendo de la misma manera que lo hace el Cabal en la Tierra, en todos los
sentidos, proclamando transparencia cuando no podrían ser más oscuros, y
cambiando sus planes de una manera invasiva todo el tiempo, porque demasiadas
razas estelares en la órbita de la Tierra se habrían preguntado: ¿Y los Etorthan por
qué permanecerían aquí si solo son representantes? ¿Por qué ahora su presencia
permanente aquí se considera normal y habitual y solo después de un mes aquí?
Con esto, podemos ver, una vez más, que la Federación Galáctica y el Cabal que
controla la Tierra son uno y lo mismo, solo que en diferentes niveles.

A diferencia de al menos la mayoría de las demás razas estelares que se encuentran
de forma más o menos permanente en la órbita de la Tierra, los Etorthan no tienen
semillas estelares en cuerpos humanos, o al menos eso afirman, cuando la razón



principal por la que todas esas razas estelares permanecen en la órbita de la Tierra
es para monitorear a sus semillas estelares, quienes simplemente son vistas como
más de ellas, como más miembros de su raza, por lo que tienen la obligación moral y
ética de mantener al menos un pequeño destacamento aquí para brindar apoyo a su
gente, aunque sea solo comunicación telepática, no invasiva, del tipo que sus
semillas estelares pueden incluso confundir con sus propios pensamientos. 

Volviendo a los Etorthan y lo que sucede inmediatamente después de que llegaran
aquí, incluso si se van, nuevamente después de su visita, tal como dije, comienzan a
suceder cambios importantes en la Tierra. Aún es pronto para saberlo, pero un
ejemplo de ello es el fuerte roce que está ocurriendo ahora mismo entre Texas y el
gobierno central en Washington DC sobre cómo gestionar los problemas fronterizos
con la entrada de innumerables inmigrantes ilegales. Con esto, muchas teorías de
conspiración dicen ahora que se habla de guerra civil en Estados Unidos.

Permítanme recordarles que siempre que hay un conflicto a ese nivel, ambos lados
están siendo controlados por el mismo grupo de poder del Cabal por debajo de la
mesa. Esto significa que el conflicto es artificial y debe provocar un resultado
planeado de antemano. Y permítanme recordarles también el mortal terremoto que
azotó a Japón a principios de Enero sólo unas horas después de la llegada de los
Etorthans y que parece más bien una ofrenda artificial a los dioses del Cabal que
regresaban.

Ahora permítanme decir esto, para aquellos de ustedes que todavía piensan que
estoy atacando injustamente a la Federación Galáctica de amor y luz y pensando que
no tengo idea de lo que realmente es. Lo que he estado representando en mis videos
aquí no se parece en nada a lo que la Nueva Era ha estado vendiendo al público, al
menos desde la década de los años 70', donde se dice que es una confederación
hecha de seres de luz benévolos, positivos y amorosos, que solo pueden tener en
mente nuestros mejores intereses. 

Entonces, puede ser fácil concluir que lo que he estado describiendo aquí no es la
Federación Galáctica, pero lo es, porque tengo esta organización aquí al alcance de
la mano, y puedo decirles que hay muchos niveles en ella, y no es como se describe
con esa mentalidad de ilusiones Nueva Era, pensando que todo está bien. Todo es
complicado, mucho más cuando se trata de miles de razas estelares muy diferentes
que se han visto obligadas a cooperar y mezclarse entre sí. Además, también existen
niveles que dependen de las densidades y de la capacidad de percepción y acuerdos
de cada grupo de personas e individuos. 

Lo que la Nueva Era describe como la Federación Galáctica de amor y Luz, si existe
pero está en otro nivel, otra densidad mucho más ligera, en el astral superior, donde
las cosas son mucho más ligeras y donde la integración es mucho más avanzada.
Por lo tanto, solo puede fluir con amor. Pero la gente de allí, si todavía podemos
llamarlos así, no necesita torpes naves estelares de metal para moverse porque han
dominado la percepción de la distancia, los lugares y el tiempo, como ilusiones
creadas en la mente. Acabo de describir esto en mi video sobre los seres de luz,
publicado hace apenas 2 días. Entonces, la Federación Galáctica tiene muchos
niveles y el nombre mismo no se aplica ni puede aplicarse a todos esos niveles. 

Pero aunque algunas partes de lo que la Nueva Era describe como la Federación
Galáctica de amor y luz pueden ser ciertas, si lo hacen, terminan mezclando esos
planos superiores de existencia con los inferiores y más densos en los que debemos



vivir quienes habitamos cuerpos biológicos. Mezcla que termina siendo altamente
irreal. 

Pero, aunque también se dice que este nivel de la Federación Galáctica es bueno, y
muchas personas, por no decir razas estelares, son buenos individuos, todavía hay
un ángulo molesto en todo esto. Y es que, aunque puedan tener sus razones muy
metafísicas para no intervenir y aunque puedan ver la vida en la Tierra como un
juego, desde nuestro punto de vista como individuos encarnados, tanto en la Tierra,
como fuera del planeta, hay un gran problema. 

Y ese problema es que no importa desde que ángulos estudias la compleja situación
en la Tierra, o desde que densidad o nivel existencial. Siempre es poco ético ser
permisivo con la experiencia de sufrimiento real que está sucediendo en ese planeta.
Y digo esto siendo muy consciente de los efectos de las dificultades que expanden el
alma y la conciencia. 

Una nota final sobre mi último video sobre seres de luz. Hay algo que no está lo
suficientemente claro, y es que todos somos seres de luz, las personas reales. No los
NPC, ni los egregores, que la mayoría de las veces son demonios regresivos. 

A menudo se dice que un alma busca expansión, ya que un día finalmente llegará al
nivel de un ser de luz. Esta expresión solo puede utilizarse con fines explicativos y
puede resultar muy engañosa. Un alma ya es un ser de luz por definicion. Y solo
juegan a no serlo mientras están encarnados en un cuerpo biológico, por razones
muy complicadas. Un alma está solo en el proceso de recordar lo que es... un ser de
luz.

Ilumínense al no buscar la iluminación, buscar solo los mantendra en estado de
busqueda y de estar incompletos. Ya sabes que es lo mejor para ti, así que no
permitas que la programación inconsciente de la mente te haga repetir esas rutinas
destructivas, solo porque es más fácil seguir lo que se espera que debas hacer en
cada momento en vez de innovar con miras a tu superación. 

Creo que este es un tema para profundizar en detalle otro video, así que esto será
todo por hoy. Gracias por ver mi video, darle like y suscribirse, lo aprecio mucho y
espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense.

Con mucho cariño. 

Su amiga,

Mari Swaruu


